

Mail reçu le 04/10/2022 à 18h32

Bonjour

Je fais suite à l'avis d'enquête cité en référence .

En ce qui me concerne, je suis opposé au réensablement renouvelé de manière automatique et systématique sur toutes ces plages , pour deux raisons : le coût, et surtout la destruction de la faune et de la flore marines . Par ex, beaucoup de coquillages ont disparu avec ces opérations .

Toutefois, il faut tempérer mon opinion par le fait que cette opération peut être faite avec parcimonie quand il y a un besoin urgent, par ex , maintenir l'accès à la jetée du Moulleau aux bateaux, surtout ceux de l'UBA .

François VAUGELADE
ARCACHON